



# RC BALI DPS

## NEWSLETTER



### REGULER MEETING

aih..aih...Secretaris dan PP Sisca tidak menyadari bahwa semua orang sudah kumpul..keasyikan meeting di Lt 2 BPR Lestari nih

Meeting dimulai jam 12.25 dengan lunch yang datangnya juga agak terlambat:) Senang sekali

melihat teman2 semua datang ontime...dan kali ini juga rekor deh..karena saya cuma post di milis 1 kali undangan meeting, dan kita punya attendance 50%....Welldone... Ayo..tetap semangat ya:)

Hadir: Pre Sukadana, PP Andrianto, PP Susanto, PP Suryawan, PP Arnold, PP Sisca, PE Wien, Rtn Leo, Suzana, Anita, Fina, Dolly, Dharma Gipta & RAC Agung

Agenda kali ini adalah *evaluasi penggalangan dana Padang, Usulan proyek Polio Challenge, TRF di Jogja dan Pekan Thalasemia.*

Dengan berbangga hati, kita juga kedatangan special guess *calon Rotarian dr Eka Cipta Sari* yang sudah menyatakan keinginannya untuk jin Club kita. Tetapi karena kesibukan beliau, pelantikan baru bisa kita laksanakan di bulan December.



**President Sukadana**  
Terima kasih kepada semua Rotarians atas partisipasinya dalam Penggalangan Dana Sumatera Barat. Bravo RC Bali Denpasar

<p><b>The Object of Rotary</b> <i>To Encourage &amp; foster, the development of acquaintance as opportunity for service</i></p>	<p><b>High ethical &amp; Standard</b> <i>in biz &amp; profession of Rotarians occupation as opportunity to serve society</i></p>	<p><b>The application of the</b> <i>ideal of service in each Rotarian's personal, biz and community's life</i></p>	<p><b>The advancement of</b> <i>international understanding, goodwill &amp; peace through a world fellowship &amp; united in the ideal of service</i></p>
---	--	--	---

# RC BALI DENPASAR

## TRF Jogja 6 - 7 November 2009

### *Mengapa perlu ikut TRF*

Untuk mengetahui adanya FVP (Future Vision Plan), dan apa goal besar dari The Rotary Foundation

### *Apa Pilot District*

Apa itu Pilot District, mengapa transisi 3 tahun. D3400 (Indonesia adalah satu dari 100 Pilot District. Bagaimana hubungan antara PILOT dan NON PILOT selama 3 tahun.

### *Apa District Grant dan Global Grant*

Apa yg bisa dimanfaatkan dari DISTRICT Grant dan GLOBAL Grant. Bagaimana Rotary2 Clubs bisa meraih grants tersebut?

## Youth Exchange Program (ini saatnya)

Program Pertukaran Siswa (Exchange Student) dari RI dimana siswa2 SMA dikirim ke berbagai negara untuk memahami kultur yang berbeda dan diharapkan dapat menciptakan tali persaudaraan, karena mereka akan ditempatkan di keluarga2.

Syarat2 sbb: (untuk detilnya, hubungi Secretaris)

1. Siswa kelas I atau II SMU, usia 15 -17th
2. hanya 1 peserta per keluarga, sehat jasmani, rohani
3. mendapat rekomendasi dari sekolah
4. lulus seleksi wilayah nasional dan international
5. disponsori oleh RC Club dan bersedia membayar beberapa biaya (pendaftaran, administrasi, tiket pp etc.)



### **Usulan usulan untuk Polio plus Challenge**

Wow....semua orang berkomentar, ketika PE Wiwien memulai presentasi usulan projek untuk Polio Plus Challenge..Kerennn..pake LCD lho... Serius nih...Welldone! Usulan yang direspon positif antara lain:

1. Letakan box dana di hotel2 besar
2. Bazaar seperti BIWA
3. Silent auctions yg ditujukan utk sponsored parents
4. Jual dinner vouchers
5. HAYO...siapa Team pelaksana nih!!



*Gempa di Sumatera Barat*

## Hasil dari Penggalangan Dana

Total hasil penggalangan dana kerjasama antara seluruh Rotary Club Se Bali, dimana dengan sangat bangganya kita sebagai RC Bali Denpasar berpartisipasi aktif dan full.....(Luv u Full.....)

total hasil ngamen (yg dimasukan ke kantong putih) +/- IDR 85,000,000

ditransfer ke rekening baik dari comp/perorangan +/- IDR 52,000,000

Grand total money raised IDR 137,900,100

Terima kasih atas semua pihak yang sudah berpartisipasi. Semoga "pengalaman" ngamen yang beraneka ragam ini, memperkaya "personal experience" teman2 semua.

PP Sur, semoga "shock" nya cepat berlalu ya, dan PP Arnold.."Pasti Bisa"!!

# RC BALI DENPASAR



### Instant Auction

PP Susanto membawa oleh2 dari Jepang berupa "Magic Jug" yang dilelang. Mug ini akan memunculkan gambar "naked lady" kalau mug terisi air panas. Hayoo tebak, siapa yang antusias nge- BID!!!! PP Sur yg baru saja dipingit. Yang lainnya...Maluuuu ah:)

### Pekan Thalasemia

Detil dari Pekan Thalasemia dan aktifitas Rc Bali Denpasar dijabarkan sebagai special feature dalam Newsletter ini.

### Our lovely guest

dr Eka Cipta Sari kembali berkunjung dalam meeting reguler kit kali ini.

Pada saat ini dr Eka masih dalam pendidikan untuk spesialis penyakit kulit. Dan selama 1 bulankedepan, beliau akan bertugas di Vietnam.

dr Eka merupakan calon Rotary yang akan dilantik sepulangnya dari Vietnam. Selamat bertugas...dan jangan lupa oleh2nya ya.



### Sunshine Box

Dengan adanya instant auctions dari PP Susanto, sunshine box hari ini sejumlah IDR 450 ribu rupiah

### Attendance 50%...welldone

Jangan lupa check special feature untuk Newsletter kali ini. Dan jangan lupa datang ke meeting Kamis ini ya.

Oh iya, Next week adalah **Board Meeting** ya jam 11 siang disusul dengan reguler meeting jam 12.30

*sampai next week,  
Suzana Chandra*

## THE VIRTUE OF SMALL CHANGE

Tsunami Disaster	USD 2.78 billion funds coming from individual who gave less than \$50
Mosquito net for Malaria	USD 5 that could save a family in Tanzania by providing insecticide treated mosquito net
HIV Test in rural Yunan	70cent HIV test, lowest the risk to less than 2percent
Cataract Surgery	USD25 could save someone from blindness in Pakistan
Vitamin A	For 2cents we can reduced the rate of deficiency of Vit A
Polio Vaccine	60cents will protect a child from polio for life



# RC BALI DENPASAR

## Berita Duka Cita

Telah berpulang, kakek tercinta dari PE Wiwien Gunawasika; Anak Agung Ngurah Anom Mayum, dari Puri Dalem Kerambitan. Plebon akan dilakukan pada tanggal 27 November 2009.

Kami atas nama RC Bali Denpasar mengucapkan belasungkawa. Semoga beliau diterima disisiNya.

## Ulang Tahun

Presiden I made Sukadana berulang tahun pada tanggal 29 Oct 2009. Aih..aih..kok ulang tahunnya sama dengan ulang tahun anak saya ya:)

Happy Birthday to you  
Happy Birthday to you  
Happy Birthday to Pres Sukadana  
Happy Birthday to you



### Reguler Meeting 29 Oct 09

*Dengan adanya proyek Sosialisasi Thallasemia dengan Fakltas Kedokteran Univ Udayana, dan melayat ke Puri Dalem Kerambitan, reguler meeting ditiadakan . Mereka yang hadir melayat: Pres Sukadana, PP Sisca, Rtn Suzana. PE Wiwien sudah menunggu disana.*

*Yang hadir proyek Thallasemia: AG Nila, Pres Sukadana, PP Sisca, PE Wiwien, Rtn Fina, Rtn Suzana , Rtn Enny dan RAC*

